

EL MONEDERO VACÍO

Solo quería comprar una melona, pero me temo que estará podrida. Intento coger mi monedero en la mochila y veo que no hay nada, faltan incluso mis gafas, no hay nada dentro, lo perdí todo.

Bassirou Diop

FUEGO EN LA JOYERÍA

En el mes de julio en una pequeña joyería de la calle Benito Corval se ha inaugurado una exposición de joyas. En la calle hay un músico muy hermoso con instrumento, que canta muy bien música española. Cerca de la tienda hay un señor pidiendo monedas a la gente de buen corazón, tiene un perro y una guitarra.

Mi amiga Malena me está esperando cerca de la joyería para tomar un café y merendar en una cafetería. En la cafetería escuchamos la sirena de los bomberos y la policía. ¡Hay fuego en la joyería! Salimos corriendo.

Julieta Asis Sibay